



あじさいだより



輪島市立鶴巣小学校
学校だより 第11号
令和3年2月25日

成長を確かめ、次への準備を行う3月

1月は「いく」、2月は「にげる」、3月は「さる」とは、この時期、時の経つのが早く感じることを表した言葉ですが、学校における三学期は、本当に早く感じます。2月19日(金)には、6年生を送る会が行われました。会場にいるみんなが、それぞれの形で「6年生ありがとう。中学校に行っても頑張ってね。」という気持ちを伝えました。その思いは、4人の6年生の心にしっかりと届いたことでしょう。

4月に、2人のかわいい1年生を迎えた入学式から、早いものであと少しで一年が経ちます。人間の成長は人それぞれで、前に踏み出す一步の大きさも違うし、進んだ距離も違います。しかし、20人の子どもたち一人一人が、「自分はこの一年よくがんばったな」と思うことができる一年であったかということ、子どもたちとともに振り返りたいと思います。そして、一つ上の学年になる4月に向け、「こんなふうになりたいな」「こんなことができるようになりたいな」という思いをもって残りの一ヶ月を過ごせるようにしていきたいと思います。

6年生は、いよいよ、3月19日(金)に卒業式を迎えます。仲間や先生方と過ごす鶴巣小学校での一日一日を大切に、4月からの新しい出会いを楽しみにしながら母校を巣立って行ってほしいと思います。

校長 滝井 篤子



<3月の行事予定>

| | | | | | | |
|----|---|-------------------------------------|----|---|----------------------------|--|
| 1 | 月 | 交通指導 挨拶運動 スピードウォーク練習(2限3~5年) | 18 | 木 | 卒業式予行練習(2限) 卒業式会場準備(5限) | |
| 4 | 木 | 計算コンテスト問題 | 19 | 金 | 第74回卒業証書授与式 | |
| 5 | 金 | 読み聞かせ | 20 | 土 | 春分の日 | |
| 11 | 木 | 集金案内 新1年生学校案内(1・2年) 広報委員会(18:30) | 23 | 火 | 家族読書・ノーマディアデー | |
| 15 | 月 | 交通指導 挨拶運動 卒業式練習(~18日) | 24 | 水 | 修了式 離任式 | |
| 17 | 水 | 6限委員会 広報委員会(16:00) | 25 | 木 | 春休み(~6日) PTA 会計監査 | |

<4月の主な予定>

- ・4月6日(火)入学式準備
- ・4月7日(水)令和3年度入学式・始業式
- ・4月22日(木)授業参観・学級懇談会・PTA 総会・専門委員会



クラブ活動(3~6年生)…(2月3日)

今年度最後のクラブ活動は、6年生が企画をして、『学校かくれんぼ』を行いました。最初に、6年生がルールを説明した後、最初は、2階フロア全体で行いました。普段は、入ってはいけない場所にも隠れてもよいということで、子どもたちは、ドキドキワクワクしながら、掃除用具入れや、特別教室の棚の中など色々なところに隠れていました。最後は、3階フロア全体でも行いました。6年生だけでなく、3~5年生も一生忘れられない楽しい思い出になったのではないのでしょうか。



ルールを説明します!



あーあ、見つかった…



棚の中に入れていいかなあ



見つかってしまった…

『能登半島を走りぬけよう』…(2月1日~16日) 全校シャトルラン…(2月16日)

『能登半島を走り抜けよう』という目標で、長休みの走り込みを学期に1度行っています。その集大成として、全校児童が20mシャトルランの記録を測定しました。体力アップの取組として、本校では、5年以上前から行われています。毎年、3学期の記録は、伸び悩むのですが、今年度は、2学期より記録が伸びた児童が12名もいました。



1・2年生もがんばっています!



自分の目標に向かってがんばるぞ!

6年生を送る会(2月19日)

5年生が中心となって、準備を行ってきた6年生を送る会が2月19日に行われました。当日の司会やあいさつなどの運営も5年生が中心となって行いました。いつもは、6年生に頼っていた5年生も、それぞれの役割をしっかりと果たして頑張っていました。「各学年の発表を元気よくし、6年生を笑顔で楽しく送ろう」のめあてがちゃんと達成できました。保護者のみなさんからの素敵な歌と手紙のプレゼントに胸が熱くなりました。ありがとうございました。卒業生の心に、在校生、保護者、教職員のそれぞれの思いがしっかり届いたと思います。

